

民生委員 4 人が表彰受賞

市民生児童委員 4 人が表彰を受けられました。

澤井さん、富士本さん、中村さんは平成 19 年から 10 年以上、森井さんは平成 16 年から民生児童委員として 13 年以上、また民生児童委員連合会会長も歴任されました。近隣の方の見守りや、心配ごとの相談に関わられるなど市民の方々の一番身近な場所で地域福祉の推進に貢献されたことから、今回の受賞に至りました。

【受賞者】（敬称略・順不同）

「全国民生児童委員連合会会長表彰」および「奈良県社会福祉協議会会長表彰」 澤井美和子（大宇陀地区民協）
富士本友市（菟田野地区民協）中村久夫（榛原地区民協）
「奈良県知事表彰」 森井信子（室生地区民協）



▲左から中村さん、澤井さん、森井さん

▲富士本さん

宇陀小・中学校音楽学習発表会 11月16日

文化会館かぎろひホールにおいて、第 49 回宇陀小・中学校音楽学習発表会が開催されました。この発表会は、宇陀市・宇陀郡の小・中学校の児童生徒が、音楽の面から交流ができる貴重な機会として開催されたもので、今年も全ての小・中学校 14 校の代表、計 470 人が集まり、音楽を通じて交流を深めました。

各校が練習を重ねてきた演奏や合唱に会場は盛り上がり、参加者、観客等みんなで音楽会を楽しむことができました。



県美術展覧会で入賞！

芸術に対する関心を高め、文化の振興と交流を図るため、第 69 回奈良県美術展覧会が開催され、次の方が「写真」、「彫刻」、「工芸」において入賞されました。今後も、ますますのご活躍をお祈りします。

【入賞者】（敬称略）

【知事賞】「光輝燦爛」森村 弘文（室生）

「百獣の王」もみじ家 鯉太郎（室生）

【奈良市長賞】「焼締彩泥彫紋花器」細野 修司（榛原）



秋の叙勲おめでとうございます

瑞宝単光章
（警察功労）



高倉 豊己さん
（元大阪府警部）

高倉さん（榛原天満台西）は、昭和 41 年から平成 16 年までの長きにわたり大阪府警で勤務されました。

主に、総務係で署員の勤務や健康管理などに従事され、南警察署の建て替えによる仮庁舎や本庁舎への 2 度の移転にも尽力されました。

また、剣道 5 段の腕前で様々な大会に出場され、退職後も榛原中学校の剣道部で子どもたちの育成や指導に努められています。

瑞宝単光章
（警察功労）



前田 忠晴さん
（元奈良県警部）

前田さん（菟田野宇賀志）は、昭和 45 年から平成 20 年までの長きにわたり奈良県警で勤務されました。

主に、地域課の交番勤務や本部自動車警ら隊や、照会センター勤務を経て、最終は高田警察署で定年退職されました。

榛原警察署天満台駐在所の初代勤務者で 5 年間勤務され、住民の安全と平穏を守るため尽力されました。

瑞宝単光章
（警察功労）



森尾 英隆さん
（元大阪府警部補）

森尾さん（榛原天満台東）は、昭和 40 年から平成 17 年までの長きにわたり大阪府警で勤務されました。

主に、地域課の交番勤務や機動隊として、日々起こる事件に対応され、昭和 45 年に開催された大阪万博の警備も行われ来場者の安全を守られました。

また、地域総務課で各交番からの要望などの処理や留置管理等にも従事されました。



満洲ラブソディ～小澤征爾の父・開作の生涯～
江宮隆之 著
出版：河出書房新社

満洲を理想郷として建国しようと献身し、戦後はロバート・ケネディにベトナム戦争からの撤退を訴えた、小澤征爾の父・開作。子どもたちを育てながら、夢と理想に生きた男の波乱の生涯を綴った小説。
(大宇陀図書館所蔵)



だいじょうぶだよ～ぼくのおばあちゃん～
長谷川和夫 さく
池田げんえい え
出版：ぱーそん書房

いつもニコニコ笑っている大好きなおばあちゃん。だけど、ランドセルを見に行く約束をすっかり忘れてたり、迷子になってしまったり…。認知症になったおばあちゃんにやさしく寄り添う少年の姿を、実体験に基づいて描く。
(大宇陀図書館所蔵)

図書館からの まめ知識 Vol.58

「ね、うし、とら、う、・・・」と言える世代も少なくなってきたという話題もありますが、干支は日付や時刻、方位なども表し昔は生活に密接に関わる、なくてはならないものでした。

今まで何かと耳にすることはあっても、その意味を深く考えたりしないものですが、日本で昔から使われてきた干支の意味について知ること、以前と違った発見があるかもしれませんね。今だからこそ大切にしたい、受け継がれてきたしきたりや行事の歴史や由来、意味を知ると深いかわりを感じ、思わぬ発見があるものです。

新しい年に思いを馳せながら、図書館で思わぬ発見をしてみませんか？

おはなし会やその他のお知らせは P22

全国公平委員 8 年表彰受賞 11 月 14 日

公平委員会委員長の松井利文さん（大宇陀五津）が市長を表敬訪問されました。松井さんは、平成 22 年 3 月から市公平委員会委員を、平成 25 年 4 月から同委員長を務められています。その功績に対して、10 月 26 日に平成 30 年度全国公平委員会連合会通常総会（東京都内）において、全国公平委員会連合会長より表彰されました。

公平委員会は、中立的な立場から、職員の利益および保護と公正な人事権を保障することを目的として、地方公務員法に基づいて設置されている行政委員会で、現在、市では 3 人の委員で組織されています。これからもよろしくお願ひします。



税の作文で中学生 13 人入賞！

国税庁と全国納税貯蓄組合連合会が募集した「中学生の税についての作文」で市内の中学生 13 人が入賞しました。

「税の作文」は、税についての正しい理解と関心を深めてもらうことを目的に毎年実施するもので、今回は桜井税務署管内 14 校 2,551 編の応募がありました。入賞者は次のとおりです。



- 【入賞者】**（敬称略・順不同）
- 奈良県租税教育推進連絡協議会会長賞**
古田 音愛（榛原中 3 年）
 - 奈良県納税貯蓄組合総連合会会長賞**
小澤 陸人（室生中 3 年）、前田 空美花（菟田野中 1 年）
 - 宇陀市長賞** 太田 遥日（大宇陀中 3 年）
 - 桜井税務署管内租税教育推進協議会会長賞**
鴻池 祐輝（大宇陀中 2 年）、勝村 望生（室生中 2 年）
 - 桜井納税貯蓄組合連合会長・金賞**
紀本 麻衣（大宇陀中 3 年）、窪田 弘人（室生中 3 年）
 - 桜井納税貯蓄組合連合会長・銀賞**
森川 晴翔（大宇陀中 2 年）、松川 琴美（榛原中 3 年）
三浦 若葉（榛原中 3 年）、上山 葉月（室生中 2 年）
柳 風奈（菟田野中 3 年）



【入賞作品】



▲森村さんの作品【写真】

◀細野さんの作品【工芸】



▲もみじ家さんの作品【彫刻】